

動き出した平成 27 年度三島市立錦田中学校！……

～自分の目標を見つけ活動する生徒たち

錦田中学校では、生き生きとした生徒の姿が見られます～

4月が過ぎ、錦田中学校の中では、学習活動や行事などを行う特別活動に意欲的な活動する生徒たちを多く見ることができます。

3年生は、夏に行われる中体連・コンクール等を目指し、仲間と協力しながら熱心に取り組んでいます。また、5月1日(金)に行われた進路・行事説明会にも興味をもって参加したり、進路を意識しながら学習、授業への取り組みを行ったりする姿がみられます。5月の終わりには「修学旅行」が計画されています。「修学旅行」で何を学ぶのか、クラスの仲間と目的を持って活動を行ってほしいと思います。

2年生は、先輩となった責任感から部活動での自信をもった姿が見られます。行事の計画でも「下田市田牛」でおこなわれる自然体験活動の意欲的に取り組んでいます。

1年生は、入学後 1 ヶ月間で中学生の生活のリズムに慣れ、先生との会話の言葉遣いも「話し言葉」から「敬語」になり中学生としての成長のあとが感じられます。

また、部活動も本入部となり、一生懸命取り組んでいる姿が多く見られます。意欲がある錦田中生が生き生き活動することで、学校が大きく動き始めています。

○4月の行事より……

4月17日(金)、第1回授業参観・学級懇談会・PTA総会が行われました。各学年とも多くの保護者の皆様が来校してくれました。学級懇談会でも保護者の皆様と有意義な話し合いを行うことができました。

4月19日(日)錦田中伝統の「松並木清掃」が行われました。2年生24人、「錦田中サポーターズクラブ」、昨年度より参加している「日大三島高校インターアクトクラブ」の仲間と、みんなでよい汗を流しました。活動前のミーティングでは、ご公務のお忙しい中、豊岡市長さまがお見えになり、激励の言葉をかけてくださいました。約2時間、清掃活動に取り組み、石畳に輝きが蘇り、散歩している人たちからも「ごろうさま」「ありがとう」というお言葉をいただきました。「松並木を守る会」の方たちからお茶を、「錦田中サポーターズクラブ」からは、差し入れのイチゴをいただきました。参加者も大喜びでした。



○錦田中を支える三つの力を紹介します。

錦田中学校には、学校を支えてくれている三つの組織(力)があります。

一つ目は、「錦田中 PTA」

生徒の健全な発達に寄与する目的の組織として、次の組織があります。

環境部(奉仕作業・古紙・アルミ缶回収等)校外指導部(あいさつ運動・交通安全母の会参加・夜間パトロール・大社祭典パトロール・桜風祭パトロール等)厚生部(バザー・PTA 地区代表等)新聞部(学校行事での写真撮影・PTA 新聞発行等)各部が多岐にわたり活動を行っています。

二つ目は、「錦田中支援地域本部」

平成 21 年度設立、目的として、学校と地域の連携、学校や保護者だけでは対応しきれないことを支援、地域の力を学校事業に活かすための橋渡し役を行って来ています。

三つ目は、「錦田中サポーターズクラブ」

平成 25 年設立、目的として、「子供たちのサポーターとして、様々な活動を通して子供たちの健やかな成長を、心身両面からサポートしていく。」成人であれば誰でも会員になることができ、全ての活動は会員の自由参加となっています。

それぞれの組織は、錦田中生徒のために、様々な活動を行って来ています。昨年度より更に「学校を支える三本柱(生徒と共に歩むトライアングルサポート)」として、「要望にできる限り応え得る、シームレスなサポート体制を構築する」「地域全体で学校を支援し、盛り上げる」「子供たちが楽しく、安心と誇りを持って過ごせる環境を作る」「地域の活性化や、きずな作りにも広がっていく」を目的とし、協力連携体制をつくって来ています。

このような地域の力は、錦田中学校としては、本当にありがたいことです。錦田中地区のためにもこのような活動を持続でき、更に発展していくことを願い、教職員も努力していきます。

※お願い「錦田中支援地域本部」「錦田中サポーターズクラブ」は、広く会員の皆様に募集しています。下記の各組織の目的をご理解いただき「学校応援団」として、お力をお貸しいただける方は、遠慮なく学校(教頭・露木)までご連絡ください。 学校 TEL975-1093